

**PENGUNAAN KEMENYAN DALAM MAJLIS  
ANWAR AR-RAUDHAH  
DI MA'HAD AR-RAUDHAH  
DESA KAJEKSAN KECAMATAN KOTA  
KABUPATEN KUDUS  
(Kajian Living Hadis)**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata (S1)  
dalam Bidang Ilmu Hadis**

**Oleh:**

**MUHAJJIR ADZIMIDDIN**

**NIM :1530410001**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN DAN PEMIKIRAN ISLAM  
PROGAM STUDI ILMU HADIS  
TAHUN 2019**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon  
(0291) 438818 Faksimile 441613

Email : [jur.ushuluddin@gmail.com](mailto:jur.ushuluddin@gmail.com); Website :  
[www.stainkudus.ac.id](http://www.stainkudus.ac.id)

---

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Muhajir Adzimiddin  
NIM : 1530410001  
Fakultas : Ushuluddin  
Program Studi : Ilmu Hadis  
Judul : **PENGGUNAAN KEMENYAN DALAM MAJLIS ANWAR AR-RAUDHAH DI MA'HAD AR-RAUDHAH DESA KAJEKSAN KECAMATAN KOTA KABUPATEN KUDUS (Kajian Living Hadis)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan sejak 31 September 2019 sampai dengan 08 November 2019 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 08 November 2019

Dosen Pembimbing

Muhammad Misbah, Lc., M.Hum.  
**NIP. 198604072015031004**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon  
(0291) 438818 Faksimile 441613

Email : jur.ushuluddin@gmail.com; Website :  
www.stainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Proposal Skripsi Saudara:

Nama : Muhajir Adzimiddin  
NIM : 1530410001  
Fakultas : Ushuluddin  
Program Studi : Ilmu Hadis  
Judul : **PENGGUNAAN KEMENYAN DALAM MAJLIS ANWAR AR-RAUDHAH DI MA'HAD AR-RAUDHAH DESA KAJEKSAN KECAMATAN KOTA KABUPATEN KUDUS (Kajian Living Hadis)**

Telah diujikan pada tanggal 13 November 2019 dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yodisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Zumrodi, M.Ag</u> NIP. 196206081993031001 Ketua Sidang/Penguji I	19/11/19	
<u>Ulfah Rahmawati M.Pd.I</u> NIP. 198509272015032002 Utama/Penguji II	19/11/19	
<u>Maisyannah, M.Pd.I</u> NIP. 198806162015032003 Sekretaris Sidang/Penguji III	17/11/19	
<u>Muhammad Misbah, Lc., M.Hum</u> NIP. 198604072015031004 Dosen Pembimbing I	19/11/19	
<u>Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 19720323 200003 1 001 Dekan Fakultas Ushuluddin	19/11/19	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Muhajjir Adzimiddin** NIM **1530410001** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi materi yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 13 November 2019

ng Menyatakan,



Muhajjir Adzimiddin  
NIM. 1530410001

## MOTTO

وَاللَّهُ أَخْرَجَكُم مِّن بُطُونِ أُمَّهَاتِكُمْ لَا تَعْلَمُونَ شَيْئًا وَجَعَلَ لَكُمُ السَّمْعَ وَالْأَبْصَارَ وَالْأَفْئِدَةَ لَعَلَّكُمْ  
تَشْكُرُونَ (سورة النحل : ٧٨)

Artinya : *“Dan Allah mengeluarkan kamu dari perut ibumu dalam keadaan tidak mengetahui sesuatupun, dan Dia memberi kamu pendengaran, penglihatan dan hati, agar kamu bersyukur.”* (QS. An-Nahl : 78)

قلم بلا علم حركة عابث

Artinya : *“Pena (tulisan) tanpa ilmu adalah sia-sia.”* (Dikutip dari Az-Zabidi, *Ithaf as-Sadah* Juz 1 Hal 33)

**PERSEMBAHAN**

1. Kedua orang tua penulis. Bapak H. Sukri dan Ibunda Hj. Masiyatun yang selalu menjadi orang tua yang baik dan tidak pernah berhenti memotivasi serta senantiasa mendoakan ananda dalam setiap sujudnya, memberikan kasih sayang yang tiada tara, serta telah menyekolahkan penulis di sekolah para cendekia.
2. Guru-guru rohaniku Habibana Idrus bin Muhammad bin Yahya, KH. Sa'aduddin Annasih, Lc, KH. Drs. Sa'ad Basyar, Alm., Ustadz Fahri Adib, Ustadz Khafidhun Insan, Ustadz Khoiruddin yang telah mendidik jiwa dan raga ini menjadi seorang santri yang mempunyai semangat dalam belajar hingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
3. Dr. H. Mundakir, M.Ag selaku Rektor IAIN Kudus. Dekan Fakultas Ushuluddin Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd, wakil Dekan I Drs. Muhammad Afif wakil Dekan II Shofaussamawati, S.Ag.,M.Si. Dosen IAIN Kudus terkhusus dosen Fakultas Ushuluddin Progam Studi Ilmu Hadis IAIN Kudus, H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag, Muhammad Misbah, Lc., M.Hum, Dr. Hj. Umma Farida, Lc., MA, Hj. Istianah, MA, Dr. Muhammad Nuruddin, S.Ag., M.Ag yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menempuh pendidikan di IAIN Kudus.
4. Terimakasih kepada sahabat baikku Laili Rahmawati yang telah setia menemani perjalanan hidup penulis. Semoga Allah *Ta'ala* memberikan kesempatan yang lebih kepada kita agar nantinya persahabatan ini dapat kita rajut bersama seperti tali kasih dan cinta Allah *Ta'ala* kepada Nabi Muhammad *Shallallahu 'Alaihi Wasallam*.
5. Terimakasih kepada teman-teman seperjuangan Ilmu Hadis 2015, sahabat dunia akhirat, Akhi-akhi Sholih yang kece: Zaenal Arifin, Muhammad Hilal Alfaydh, Muhammad Syarif Hidayat, Ahmad Ari Hidayat, Hendra Prastiawan, Eko Rahmanto, Muhammad Amir Basyiruddin, Agus Syaifuddin, Abdul Aziz. Serta tak kalah kecenya Ukhti-ukhti Sholihah: Ikfi Ishmah Nanda Ayu Latifaf, Impala Kurnia, Novita Fitriana, Liyyatul Khasna, Azzawiyatul Ulya, Avilia

Wulandari, Siti Khusniatul Ummah, Lailiyatun Nafisah, Nailus Sa'adah, Aulia Wafia, Laily Rahma, dan Siti Qurratul A'yun. Serta kakak-kakak maupun adik-adik di Program Studi Ilmu Hadis. Terlalu banyak hari-hari bersama mereka yang sulit dilupakan, yang akan menjadi kenangan rindu yang tak berkesudahan, namun apalah daya hari terus berlanjut. Semoga ikatan kebersamaan, kekerabatan, saling menghargai terus terjaga sampai kapanpun.

6. Terimakasih kepada saudaraku seiman dan setaqwa Muhammad Ahmad Muchtar Habibi Ya Nurol 'Ain, yang telah menemani ngopi sana sini, dan sharing perihal penulisan skripsi. Faishol yang juga demikian, udah gitu aja.
7. Terimakasih untuk Segenap TIM KKN POSKO 01 Jekulo, Ma'shum, Roziqin, Wahyu, Rifqi, Ira, Ngesti, Napiah, Ifa, Nikmah, Zulva yang selama satu bulan lebih sedikit menemani kegiatan KKN dengan canda dan tawa penuh kegembiraan. Alhamdulillah setiap hari ada yang ulang tahun.

Terimakasih kepada keluarga dari berbagai macam daerah di Indonesia, terimakasih pula kepada HMP Ilmu Hadis, serta semua yang telah menjadi teman di IAIN Kudus. Semoga kalian selalu tersenyum dalam kebahagiaan, dan hubungan pertemanan kita langgeng sampai akhir masa.

**PEDOMAN  
TRANSLITERASI ARAB – LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḏ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā'nisbah	
ز	Z.z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِ ي	'alami y
'Ain Hamzah di Belakang		'Ain Hamzah di-waqf		ان		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara' a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara' a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	السَّمَاءُ	al-syams	سَيِّئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		



## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puja dan puji syukur kami haturkan kepada Sang pemilik semesta alam, Dzat Yang Rahman Rahim, Allah 'Azza Wajalla, yang senantiasa mengucurkan taufiq, hidayah, serta inayahnya kepada seluruh makhluk .Shalawat dan salam selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad Shallallahu 'Alaihi Wasallam yang telah membimbing umatnya dari zaman kegelapan menuju jalan terang benderang.

Skripsi ini membahas tentang Penggunaan Kemenyan dalam Majelis Anwar Ar-Raudhah di Ma'had Ar-Raudhah Desa Kajeksan Kecamatan Kota Kabupaten Kudus. Penelitian ini tidak akan berarti apa-apa tanpa adanya dukungan dari berbagai pihak. Oleh karenanya, dengan selesainya penelitian tugas akhir ini, ungkapan rasa terimakasih yang sangat tulus kami sampaikan kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag, selaku Rektor Institute Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Supa'at, M.Si, Akt, selaku Wakil Rektor I, Bapak Dr.Nor hadi, SE.,M.Si, Akt, selaku Wakil Ketua Rektor II, dan Bapak Dr. H. Ihsan, selaku Wakil Rektor III Institut Agama Islam Negeri Kudus. Beserta staf dan karyawannya yang secara langsung maupun tidak langsung memberikan pelajaran birokrati dan administrative. Tanpa bantuan dan arahan beliau, tidak mungkin skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
3. Dr. Masrukhin, M.Ag, selaku Dekan Jurusan Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Shofaussamawati, S.Ag, M.S.I, selaku wakil Dekan I Jurusan Ushulludin Institut Agama Islam Negeri Kudus.

5. H. Nur Said, S.Ag., MA., M.Ag selaku Pembimbing Proposal dan Muhammad Misbah, Lc., M.Hum selaku Pembimbing Skripsi. Terimakasih atas waktu, tenaga, ide-ide hebat dan kesabarannya yang selama ini tanpa lelah membimbing penulis. Semoga selalu diberikan kelancaran dan kesehatan dalam menjalankan tugas.
6. Seluruh dosen Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta Staff Administrasi Jurusan Ushuluddin yang telah mendidik dan mengajarkan ilmunya dan yang telah membantu dalam kelancaran studi penulis di IAIN Kudus ini.
7. Terimakasih kepada kedua orang tuaku, Bapak H. Sukri dan Ibu Hj. Masiyataun yang selalu mencurahkan kasih sayangnya dan menyematkan doa-doa dalam sujud dipersetiga malam. Terimakasih atas segala hal. Semoga selalu diberikan keberkahan umur, rizki yang halal dan berkah, sehat sejahtera, serta diberikan keberkahan yang lainnya di dunia maupun di akherat kelak.
8. Terimakasih kepada keluarga dan saudara-saudara yang telah memberikan arti hidup kepada penulis dan menjadikan penyemangat dalam melakukan kebaikan dalam segala hal.
9. Terimakasih kepada sahabat baikku Laili Rahmawati yang telah setia menemani perjalanan hidup penulis. Semoga Allah *Ta'ala* memberikan kesempatan yang lebih kepada kita agar nantinya persahabatan ini dapat kita rajut bersama seperti tali kasih dan cinta Allah *Ta'ala* kepada Nabi Muhammad *Shallallahu 'Alaihi Wasallam*.
10. Terimakasih kepada teman-teman seperjuangan Ilmu Hadis 2015, sahabat dunia akhirat, Akhi-akhi Sholih yang kece: Zaenal Arifin, Muhammad Hilal Alfaydh, Muhammad Syarif Hidayat, Ahmad Ari Hidayat, Hendra Prastiawan, Eko Rahmanto, Muhammad Amir Basyiruddin, Agus Syaifuddin, Abdul Aziz. Serta tak kalah kecenya Ukhti-ukhti Sholihah: Ikfi Ishmah Nanda Ayu Latifaf, Impala Kurnia, Novita Fitriana, Liyyatul Khasna, Azzawiyatul Ulya, Avilia Wulandari, Siti Khusniatul Ummah, Lailiyatun Nafisah, Nailus Sa'adah, Aulia Wafia, Laily

Rahma, dan Siti Qurratul A'yun. Serta kakak-kakak maupun adik-adik di Program Studi Ilmu Hadis. Terlalu banyak hari-hari bersama mereka yang sulit dilupakan, yang akan menjadi kenangan rindu yang tak berkesudahan, namun apalah daya hari terus berlanjut. Semoga ikatan kebersamaan, kekerabatan, saling menghargai terus terjaga sampai kapanpun.

11. Terimakasih kepada saudaraku seiman dan setaqwa Muhammad Ahmad Muchtar Habibi Ya Nurol 'Ain, yang telah menemani ngopi sana sini, dan sharing perihal penulisan skripsi. Faishol yang juga demikian, udah gitu aja.
12. Terimakasih untuk Segenap TIM KKN POSKO 01 Jekulo, Ma'shum, Roziqin, Wahyu, Rifqi, Ira, Ngesti, Napiyah, Ifa, Nikmah, Zulva yang selama satu bulan lebih sedikit menemani kegiatan KKN dengan canda dan tawa penuh kegembiraan. Alhamdulillah setiap hari ada yang ulang tahun.
13. Terimakasih kepada keluarga dari berbagai macam daerah di Indonesia, terimakasih pula kepada HMP Ilmu Hadis, serta semua yang telah menjadi teman di IAIN Kudus. Semoga kalian selalu tersenyum dalam kebahagiaan, dan hubungan pertemanan kita langgeng sampai akhir masa.

Kudus, 13 November 2019

Penulis,



**Muhajir Adzimiddin**  
**NIM. 1530410001**